

## *Comunidad Cristiana con enfoque en la familia.*

Seguimos con nuestra serie *mi familia en Dios*. La semana pasada aprendimos que al poner nuestra fe en Jesús llegamos a ser miembros de la familia de Dios; ¿recuerdan eso? Y dijimos que como cada hijo de Dios necesita ser cuidado, alimentado e instruido; Dios mismo nos inserta en una familia inmediata, esa familia inmediata es nuestra *iglesia local*.

Aprendimos que una iglesia local es: *una congregación de creyentes que se reúne para adorar, servir, orar, recibir instrucción y ánimo. Los miembros de la iglesia local tienen responsabilidad mutua, y comunión el uno con el otro.*

A través de la iglesia local, los creyentes invierten tiempo, energía, y recursos financieros para cumplir con la gran comisión que es *alcanzar a los perdidos y ayudarlos a madurar hasta que lleguen a ser discípulos totalmente consagrados a Dios.*

También les compartí los beneficios personales que me dejó a mí el integrarme a mi iglesia local. A mí me dejó *El beneficio de pertenecer*. Me dejó *El beneficio de aprender*. Y me dejó *El beneficio de sentirme útil*. Todos estos beneficios me dejó el integrarme a la vida de mi iglesia local. Esos beneficios también son para ti si das el paso de integrarte.

A partir de hoy, y en las siguientes semanas de este mes, quiero abordar las características específicas de nuestra iglesia local. Esta iglesia local es nuestra familia inmediata en Dios. Hay otras iglesias locales, hay muchas, pero esta es la nuestra. Diga conmigo: *esta es mi iglesia. Esta es mi familia. Esta es mi casa.*

Hoy quiero compartir mi mensaje partiendo de la siguiente escritura:

**Efesios 4:5-7** **NTV 5** *Hay un solo Señor, una sola fe, un solo bautismo, 6 un solo Dios y Padre de todos, quien está sobre todos, en todos y vive por medio de todos. 7 No obstante, él nos ha dado a cada uno de nosotros un don especial mediante la generosidad de Cristo.*

Entonces, según nos enseña el Apóstol Pablo, aunque la familia de Dios en todo el mundo comparte rasgos comunes como por ejemplo:

Un solo Señor, una sola fe, un solo bautismo y un Solo Dios y Padre. Cada miembro de la iglesia, y cada iglesia local tiene rasgos específicos basados en los **dones especiales** que Dios nos ha dado.

Yo tengo dones especiales, tu tienes dones especiales; cada uno de los que componemos esta iglesia **tenemos dones muy especiales**; y escucha esto también: Tu y yo **somos dones especiales** que Dios le ha dado a esta iglesia para que esta iglesia sea especial y distinta a todas las demás. Todas las iglesias locales son parte de la familia de Dios, pero cada iglesia local es única y especial para Dios porque tiene dones especiales y únicos.

El hecho de que yo sea parte de esta iglesia hace esta iglesia especial. Y el hecho de que tu seas parte de esta iglesia, hace esta iglesia especial. Esta iglesia es especial porque te tiene a ti y me tiene a mí. Porque al estar aquí, tu y yo le imprimimos un rasgo especial y único a esta iglesia.

A mí me tocó fundar esta iglesia local, y como perito arquitecto me tocó diseñar los rasgos característicos que luego fueron surgiendo, se fueron desarrollando, y se fueron materializando hasta llegar a ser lo que es hoy, y hasta ser lo que un día llegaremos a ser. Pero eso que somos como iglesia, y eso que llegaremos a ser, sucede a partir de los dones especiales que tenemos.

Esta es la verdad central del día de hoy:

***Cada iglesia local tiene características especiales que la hacen única.***

Esas características especiales parten de los dones especiales que hay en ella. Por ejemplo: esta iglesia es especial porque tiene un excelente sistema de educación cristiana, y tenemos excelentes maestros. Pero esto ha surgido porque tenemos a Carmen Molina, ella es un don especial que hace especial esta iglesia. Y así podríamos mencionar otros ejemplos.

Muchas veces, personas que se tienen que cambiar de ciudad o de País, me han dicho: eddie, recomiéndame una iglesia en X parte, pero que sea como esta. NO hay una iglesia como esta, porque cada iglesia

local es única y especial por lo miembros que la componen. Si quieres una iglesia como esta: debemos irnos todos contigo a abrir una iglesia como esta allá donde vayas.

¿Cuales son las características especiales de nuestra iglesia?

Las características especiales de nuestra iglesia se encuentran en nuestra declaración de propósito, de allí se desprenden todos los rasgos característicos:

***Somos una Comunidad Cristiana con enfoque a la familia, que adora a Dios y vive dirigida por los principios de la palabra de Dios y que busca alcanzar y servir a la comunidad de Mazatlán.***

Hoy vamos a explicar la primera parte de nuestra declaración de propósito.

***Somos una Comunidad Cristiana con enfoque a la familia,***

**Somos una comunidad.**

La declaración somos una comunidad establece muchas cosas. En primer lugar esta iglesia no depende de una persona sino de un grupo de personas. Somos una comunidad activa, viva, y participativa.

Por eso en esta iglesia tenemos un grupo de predicadores de la palabra, un grupo de directores de alabanza, un grupo de líderes que coordinan los ministerios etc. Porque esta iglesia no se trata de un individuo sino de una comunidad de individuos.

Además, nos interesa y fomentamos situaciones que fortalecen la vida en comunidad como los grupos en casa, los grupos pequeños de discipulado y los ministerios que nos permiten interactuar unos con otros y así fortalecer la experiencia de la vida en comunidad.

Otro rasgo que se desprende de esta característica es que uno de los valores de nuestra iglesia es ***el trabajo en equipo***. Esto fortalece la experiencia comunitaria de servir juntos a Dios. Y cada quien aporta algo valioso de acuerdo a sus dones. En CFAL queremos que el ministerio se realice según los dones de cada uno, y así cada quien aporta su don especial y servirnos juntos a Dios.

También en los grupos en casa y los cursos se festejan los cumpleaños, y de cuando en cuando tenemos actividades como la tarde familiar para fortalecer los lazos de comunidad entre nosotros; y así, no quedarnos solo con la experiencia de la reunión semanal.

Esto lo aprendemos de la palabra de Dios. Cuando revisamos la iglesia de Jerusalén, observamos que la Biblia dice:

**Hechos 2:44 44** *Todos los que habían creído estaban **juntos y tenían en común todas las cosas.***

Aquí en CFAL, como en la iglesia de Jerusalén, somos una comunidad, y por eso nos juntamos como ya lo he mencionado, y tenemos muchas cosas en común. Ojalá un día tengamos todas las cosas en común.

El pegamento que hace que esta comunidad se mantenga es *el amor*. Por eso el nombre de nuestra iglesia es Amor y Libertad.

La idea es tener la libertad de amarnos unos a otros como nos enseña la escritura:

**Romanos 12:10 10** *Amaos los unos a los otros con amor fraternal; en cuanto a honra, prefiriéndooos los unos a los otros.*

Para que esta iglesia te funcione y se logre en ti todo lo que Dios quiere hacer en tu vida debes integrarte a la congregación. Y no debes perder de vista que te estas integrando a una Comunidad Cristiana, cuyo valor principal es el amor. Intégrate y decídetete a amar a tus hermanos y permite que tus hermanos también te amen a ti. Esta comunidad tiene una vida en común, y tiene actividades en común, y se relaciona entre si bajo el valor común del amor.

Las personas que abrazan esta perspectiva entenderán de qué se trata esta iglesia y experimentaran todos los beneficios de pertenecer a ella.

Los que no quieran, siempre serán bienvenidos, pero también siempre estarán en la periferia de la vida real de la iglesia.

¿Cuales son las características especiales de nuestra iglesia?

**Somos cristianos.**

Nuestra declaración inicia diciendo somos una comunidad Cristiana. Es decir, Cristo es nuestro salvador y Cristo es también nuestro Señor. Adoramos a Cristo; nos acercamos al Padre Celestial a través de Cristo y gracias a la obra de Cristo recibimos el Espíritu Santo desde que creímos.

En esta iglesia queremos ir en pos de Cristo y sus propósitos. Queremos obedecer sus mandamientos, queremos vivir sus enseñanzas, queremos imitar su ejemplo y nos queremos parecer mas y mas a Cristo. Queremos dejar de ser como el mundo para ser mas como Cristo. Queremos dejar atrás nuestra antigua manera de vivir dominada por los vicios, por la ira, por el pecado y por la corrupción de este mundo para vivir vidas cada vez mas semejantes a Cristo. Diga conmigo: **somos cristianos**.

Este fue el mismo sentir del Apóstol Pablo, el escribió escribió:

**Filipenses 1:21** *21 porque para mí el vivir es **Cristo** y el morir, ganancia.*

**Filipenses 3:7-10** *7 Pero cuantas cosas eran para mí ganancia, las he estimado como pérdida por **amor de Cristo**. 8 Y ciertamente, aun estimo todas las cosas como pérdida por la excelencia del **conocimiento de Cristo Jesús, mi Señor**. Por amor a él lo he perdido todo y lo tengo por basura, para **ganar a Cristo** 9 y ser hallado en él, no teniendo mi propia justicia, que se basa en la Ley, sino la que se adquiere por **la fe en Cristo**, la justicia que procede de Dios y se basa en la fe. 10 **Quiero conocerlo a él y el poder de su resurrección, y participar de sus padecimientos hasta llegar a ser semejante a él en su muerte,***

Esta es básicamente la filosofía de nuestra iglesia: vivir para Cristo, amar a Cristo, conocer a Cristo, ganar a Cristo, tener fe en Cristo, participar de los padecimientos de Cristo y llegar a ser semejantes a Cristo.

Si tu pensabas que esta iglesia se trataba de otra cosa, hoy te lo aclaro: esta iglesia se trata de Cristo. Somos Cristo-céntricos, no pastor-céntricos. Nuestros mensajes son Cristo-céntricos, las alabanzas que

cantamos son Cristo-centricas. En esta iglesia queremos poner a Cristo en el centro.

Nuestra iglesia no es el club de fans de eddie woolsey. Eddie puede estar, o no estar, pero la razón de congregarnos y de estar aquí no es eddie, ¿Quiene es? ***Es Cristo***. El fue quien dio su vida por nosotros. El es quien nos sostiene en las adversidades. El es el buen pastor que nos acompaña en el valle de sombra y de muerte, el que unge nuestra cabeza con aceite, el que adereza meza delante de nosotros en presencia de nuestros angustiadores. Y en la casa de Cristo anhelamos morar por largos días, algún día. Esta iglesia se trata de Cristo.

Haremos bien en fundamentar nuestra vida sobre el único fundamento sólido: Cristo Jesús.

Las personas nos pueden fallar. La organización nos puede fallar. los sistemas nos pueden fallar pero Cristo nunca nos fallará. Vamos a Darle un aplauso a Cristo

¿Cuales son las características especiales de nuestra iglesia?

### **Somos enfocados en la familia.**

Ninguna teología es efectiva si no tiene repercusiones en la vida práctica. Se tiene que notar en mi estilo de vida, la fe que profeso. Y el primer lugar donde se debe notar mi fe, es en mi matrimonio y familia.

Si tu vienes a Amor y Libertad debes saber que el objetivo final de todo lo que hacemos aquí es que tu familia sea transformada, y refleje mas y mas el carácter de Dios. Por eso cada año abordamos temas, series y cursos que tocan el tema del matrimonio, de la paternidad y de la familia. ¿Porque? Porque nuestro enfoque en esta iglesia es la familia.

Mira lo que le dijo Dios a Abraham:

**Génesis 12:2-3** <sup>2</sup> *»Haré de ti una nación grande, y te bendeciré; haré famoso tu \*nombre, y serás una bendición.* <sup>3</sup> *Bendeciré a los que te*

*bendigan y maldeciré a los que te maldigan; ¡por medio de ti **serán bendecidas todas las familias de la tierra!**»*

Este fragmento nos enseña que la bendición de todas las familias de la tierra es el resultado final de todo el plan de redención.

Si profeso ser cristiano, si presumo de ser muy devoto, si mi lenguaje es muy religioso, si todos los días envío mensajitos religiosos por el face, pero mi familia es un desastre debido a que los descuidé en nombre de Cristo, y jamás la establecí como prioridad en mi vida, entonces mi cristianismo es nulo.

Mi familia es mi primer llamado. Tu familia es tu primer llamado. De la salud de tu familia y del ritmo de tu familia debe desprenderse todo lo demás que hagas en la iglesia y para la iglesia.

Tu y yo debemos enfocarnos en edificar familias sanas, familias que amen a Dios, familias que agraden a Dios, que abracen los valores de Dios en este tiempo. Somos llamados a edificar familias por encima del promedio de las familias de este mundo.

Y reconocemos que no lo podremos lograr solos, necesitamos a Dios para lograrlo y necesitamos la comunidad Cristiana para que nos acompañe en el proceso.

Invitar al grupo de alabanza:

Hoy aprendimos que nuestra iglesia local es especial porque tiene dones especiales que la hacen especial. De eso dones surgen las características especiales de nuestra iglesia.

Nuestra iglesia es ***Una comunidad Cristiana con enfoque a la familia.***

Cantar. que sea Cristo.

Tal vez tu familia no anda muy bien. O tu no andas muy bien. Este es tu mejor oportunidad de clamar a Cristo. El, es lo que tu necesitas. El, es a quien tu necesitas.

Levanta tus manos y dile: Cristo, te necesito. Mi familia te necesita. Ayúdame Cristo. Yo no puedo solo.

Ahora tomemos un momento para orar los unos por los otros como comunidad Cristiana que somos: busca a alguien con quien orar y bendícelo y pídele a Dios que bendiga su familia.

Nota: aquí mientras la iglesia ora y la banda toca, se sube la pantalla y cuando sea el mejor momento el líder de alabanza despide la reunión.